

Tropische Weihnachten

Türchen Nummer 21

Von Lupus-in-Fabula

Türchen 21

Weshalb hatte er ihr nur davon erzählt? Wie sollte er auf einer tropischen Insel ein Weihnachtsfest feiern?

Unruhig blickte der Junge zu seinem Grossvater, der besonnen einige Notizen machte.

„Mein Junge, hole diese Sachen. Und verrate es ihr nicht“, sprach er ruhig.

Meis Augen strahlten. Sie klatschte in die Hände und hüpfte im Raum herum. Bestaunte den improvisierten Kamin und Tannenbaum, freute sich über die Kekse und den Kakao mit der Sahnehaube. „Fröhliche Weihnachten, meine kleine Mei“, sagte der Grossvater und überreichte ihr ein hübsches Geschenk.

Unauffällig führte er Mei und seinen Enkel unter einen Mistelzweig und verliess den Raum.